



**Editarán libro sobre el ex rector de la U. de Chile**

# Homenajes a Juvenal Hernández

*1899-1979*

ORBE

Santiago

La Corporación Rector Juvenal Hernández Jaque realizó su asamblea anual, en la que recordó la relevante figura del maestro y su obra de impulso a la labor académica y científica durante los 20 años en que fue rector de la Universidad de Chile.

Durante la asamblea, a la que concurrió más de un centenar de integrantes de la Corporación, rindió cuenta el presidente, Francisco Galdames. En ella, destacó la permanente acción de miembros de la entidad en la preparación de trabajos que destacan el figura del ex rector.

Galdames anunció que, durante el mes de septiembre, en una asamblea solemne, se hará el lanzamiento del libro sobre la vida de Juvenal Hernández Jaque, obra que escribieron Mario Cárdenas y Teresa Calderón y que será publicada por Editorial Universitaria. En el acto de presentación participarán relevantes figuras del mundo científico y acadé-

mico nacional.

Durante la reunión, se presentó un diaporama con la vida del Rector Juvenal Hernández, destacándose, muy especialmente, su obra para hacer de la Universidad de Chile uno de los centros culturales y científicos más prestigiosos de América y del mundo.

El diaporama, que fue preparado por la Unidad de Fotografía de la Universidad de Chile, fue impulsado por la secretaria de la Corporación, Emma Salas, y tuvieron participación en su preparación, los especialistas de dicha casa universitaria, José Moreno, jefe de fotografía, y el profesor Nelson Madrid.

El diaporama con la vida personal y académica de Hernández será presentado en todos los círculos culturales del país y en los establecimientos educacionales, como forma de divulgar la obra realizada en pro de la cultura y la ciencia.

Asimismo, con motivo de aproximarse el 6 de septiembre, fecha de un nuevo aniversario del natalicio del ex rector, el

directorio de la Corporación dispondrá diversos actos, al respecto.

De acuerdo con los términos del estatuto de la Corporación, Francisco Galdames dio cuenta de que se entregó al decano de la Escuela de Derecho de la Universidad de Chile el monto equivalente a la Beca Rector Hernández, la que se distribuirá para los cinco mejores alumnos de este año en dicha facultad.

Destacó por otra parte que, el próximo año, esta beca se transformará en un premio anual, destinado al mejor alumno de la cátedra de Derecho Romano de la Escuela de Derecho de la Universidad de Chile, como homenaje al rector que, durante su vida de docente universitario, la sirvió como titular.

Por unanimidad, fue reelegido el directorio de la Corporación, presidido por Francisco Galdames. A ellos se agregaron, por decisión de la asamblea, los nombres de tres destacados profesionales, el ingeniero Raúl Alcaíno y los abogados Fernando Ríos Ide y Pedro Daza.

La Época 30.8.93 p. B7

LCE7746

## Homenajes a Juvenal Hernández [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Homenajes a Juvenal Hernández [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)